

3年1組のみなさんへ

学校が休校になり2か月がすぎました。「早く学校に行きたいなあ。友達と遊びたいなあ。」そんな気持ちをぐっとながまんして毎日をすごしているみなさんは、本当にすごいです。学校が始まるころには、がまんする強い心が育っていると思います。その心は、みなさんがこれから成長するときのパワーになるとしんじています。

今は、自分ができることを探して、毎日を大切に過ごしてください。

3年1組担任 原 玲子

3年2組のみなさんへ

こんにちは。あたたかい日がつづいていますね。先生は、さい近なわとびやきんトレをして、うんどうをしています。みなさんは、何かうんどうをしていますか？

先生がしているなわとびは、とてもいいうんどうになります。先生は「1分間前とび」を5回やっています。学校がはじまったら先生と前とび何分間できるかいっしょにやってみましょうね。そのためにも、先生はとっくんをしておきます。みなさんに会う日を楽しみにしています。

3年2組 担任 山崎 翔

3年3組の皆さん、元気にしていますか？

ゴールデンウィークはどうでしたか？今も元気にすごせていますか？

いつもとちがう生活が続いていて、思い通りにいかないこともあると思います。みんなが元気にすごし、笑顔で会うためにはもう少しのしんぼうです。先生は毎日ホワイトボードを使って、5才の息子と1日の予定を作り、たしかめながらすごしています。

目標や計画を立て、できるはんいで気持ちよくすごせるようにしましょう。

3年3組担任 繁村 竜治